






有關國中員額編制提高到2.2，經本會持續發文要求後，感謝李孟諺市長支持
及林宜瑾議員、蔡旺詮議員發聲促成，總算有所成果。感謝李孟諺市長重視
臺南市教育品質，8月20日於議會總質詢允諾107學年提高國中教師員額編制至2.2。
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